

BENJAMÍN RODRÍGUEZ CABAÑAS

Presidente de la Federación Asturiana de Karate y Disciplinas Asociadas

«Tras años de espera, el Karate ya es deporte olímpico»

GUJÓN
A. G.

-Desde su fundación en el año 1978 la Federación Asturiana de Karate lleva décadas transmitiendo los valores de este arte marcial. ¿Con qué objetivos encaran el año?

Con la misma fuerza y garra de cada temporada, intentando revalidar los títulos obtenidos en anteriores temporadas y sobre todo, luchar por la unidad y la confianza que existe entre todos los karatecas que formamos parte de esta gran familia.

-¿Qué momento vive el Karate en Asturias?

Inmejorable, cada día crece la cantera de los más pequeños, que sin lugar a dudas son nuestro futuro: la semilla del karate y es un honor verlos defendiendo los colores de nuestra autonomía enfundados en su pequeño karategui. Como yo siempre digo, son pequeños grandes luchadores, estoy muy orgulloso de nuestros niños y niñas, sanos de mente y de corazón. El deporte es, sin lugar a dudas, el mejor antidoto contra los malos hábitos que pueden accechar o tentar a nuestros jóvenes.

-Desde la perspectiva que da otorgar el cargo de presidente desde 1992, ¿cuáles diría que han sido los mayores logros del Karate en nuestra región?

Los logros de nuestro deporte son innumerales, hemos llegado a ser campeones en todas las modalidades incluso del mundo, por equipos, individual, masculino, femenino. El Karate asturiano está en un momento de máximo auge y es sin lugar a dudas un deporte que cumple expectativas, un deporte que une a sus seguidores y que deja sin aliento a quienes se acercan a él por primera vez y no dudan en unirse a esta experiencia.

-¿Cuáles son las próximas citas en el calendario de competiciones y con expectativas acude el equipo asturiano?

Las próximas citas las tenemos en: Hoy sábado en Pola de Laviana, Juegos Deportivos del Principado de Asturias, zona del



Benjamín Rodríguez Cabañas.

Oriente y Campeonato de Asturias Absoluto. El día 18 en Gijón, Juegos deportivos del Principado de Asturias, zona centro. El 25 en La Felguera, final de los Juegos Deportivos del Principado.

Ya en marzo el día 4, en Llanera Campeonato de Asturias infantil, juvenil y universitario. Y el 11 y 12, en Albacete, Campeonato de España Absoluto. En Abril, el 1 y 2 Campeonato de España Infantil y Juvenil... Y habría que seguir mirando el calendario del 2017, ¡pues tenemos actividad para todo el año!

-Y ya para terminar, el sueño de todo deportista profesional es ganar una medalla representando a su país en una olimpiada, un sueño por fin cumplido también para los karatecas.

Así es, tras muchos años de espera, el Karate es deporte olímpico desde el verano pasado de 2016. Es una gran alegría poder comparecer para las próximas olimpiadas y poder poner a España en las cotas más altas del Karate internacional.

MANUEL GALÉ IGLESIAS

Presidente de la Federación de Tenis del Principado de Asturias

«No contamos con suficientes pistas cubiertas»

GUJÓN
A. G.

-Fomentar el tenis en Asturias en todas las categorías, este es el principal objetivo de la Federación, ¿qué balance hace del año pasado?

Fue un año de transición, pero el fomentar el tenis a todos los niveles fue nuestro objetivo principal, sin olvidar que somos una Federación muy pequeña con unos recursos muy limitados, además la crisis económica sufrida hace que los niveles de patrocinio no sean los de ejercicios pasados lo que reduce nuestra capacidad de maniobra

-¿Cuál diría que es en estos momentos la principal asignatura pendiente del tenis en Asturias?

Tener más pistas cubiertas, tanto a nivel de club como municipales. También poder contar con más recursos para llevar a nuestras jugadoras y jugadores a más torneos de nivel nacional.

-Hace cerca de dos décadas que otorga el cargo de presidente de la federación, ¿de qué se siente más orgulloso y que le queda por hacer?

Me siento orgulloso de todo lo conseguido a cualquier nivel, y especialmente cuando quedamos campeones y subcampeones del Campeonato de España por Equipos de Comunidades Autónomas, así en el 2005 ambos equipos masculino (Pablo Carreño Busta, Pablo Martínez González y Axel Álvarez Llamas) quedan campeones, y el equipo femenino (Yasmina Fernández Carrasco, Laura del Olmo Díaz y Cristina López Areces) quedan subcampeonas, y en el año siguiente, el equipo masculino (Axel Álvarez Llamas, Fernando Aguirregomezorta e Ignacio González Muñoz) quedan subcampeones

En cuanto lo que queda por hacer y como dije anteriormente tener más pistas cubiertas en la región, tanto en los clubes como a nivel municipal e intentar incentivar la participación en este deporte, al cual yo me siento totalmente vinculado.

-La meteorología es un factor importante en nuestra región, ¿contamos con suficientes pistas cubiertas?

Evidentemente el tiempo juega en nuestra con-

tra, y no contamos con suficientes pistas cubiertas a excepción de las existentes en algunos de los clubes de la región, pero también están limitadas a su uso por el volumen de usuarios de las mismas, haciendo estos clubes grandes esfuerzos para facilitar las competiciones oficiales que se realizan en el mismo. Con la crisis económica se paralizó la realización de un proyecto de pistas cubierta en La Morgal, y ahora tenemos que esperar.

-Y ya para despedirse ¿Cuáles son las principales citas deportivas de este 2017 y con cuales son los objetivos a cumplir desde la Federación Asturiana de Tenis?

La realización de los Campeonatos de Asturias en todas sus categorías (Alevín, Infantil, Cadet, Juvenil, etc) como paso previo a la participación en los respectivos Campeonatos de España. Pero aunque seamos un Federación modesta, el nivel que están demostrando nuestros jugadores y jugadoras con su implicación en este deporte y los estudios, supera con creces la pequeñez de la misma.



Manuel Galé Iglesias.